

## **AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO**

23.06.2021, STEFAN HÖRSTRUP

### **Keksdose**

Endlich wieder Reisen! Ein bisschen ging das für mich in den letzten Monaten auch ohne Ochtrup zu verlassen. Mein Transportmittel? Eine kleine Keksdose auf meinem Schreibtisch und der Aufschrift „Taizé“. Sie öffnet mein Herz und lässt mich träumen von dem Ort in Frankreich, an dem endlich wieder Woche für Woche Jugendliche und junge Erwachsene aus der ganzen Welt zusammenkommen, um sich kennenzulernen, zu arbeiten und ja, auch um zu beten. Schon oft waren wir mit Jugendlichen da.

Fenster in eine andere Welt – das kann so vieles sein. Ganz klassisch ein Ehering oder ein Urlaubsfoto oder auch eine Schneekugel aus den Alpen.

Meine Keksdose lässt mich übrigens nicht nur gedanklich nach Frankreich reisen, sie öffnet mich ganz real für Gottes Gegenwart und seine Zusage: Ich bin bei dir, egal wo du bist. Denn automatisch höre ich die Gesänge von Taizé, die immer wieder genau davon sprechen.

Manchmal reicht ein kleiner Keks, um zu wissen: Da ist jemand, der ist für dich da – immer.

Pastor Stefan Hörstrup, Ochtrup